
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
Ludwigshafen, 03.07.2022 

 
Änderungsantrag zur Sitzung des Hauptausschusses am 
04.07.2022 
Top 6 Verbot von Ponyreiten 
 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 

Zu dem Antrag Top 6 verbot von Ponyreiten stellen wir den folgenden 
Änderungsantrag: 
 
Das Ponyreiten wird ab sofort in der jetzigen Form während der Ver-
anstaltung im Ebertpark nicht mehr durchgeführt. Stattdessen wird 
durch den Veranstalter, der Stadt und dem Betreiber des Festes ein 
Ponyreiten durch einen anderen Teil des Parkes beispielsweise hinter 
der Eberthalle durchgeführt. 
 
Die FWG-Stadtratsfraktion hat bereits zur Stadtratssitzung am 
07.12.2015 einen Antrag für ein Verbot des Ponyreitens gestellt. Zwi-
schenzeitlich konnte lediglich erreicht werden, dass den Tieren auf der 
Hundewiese eine Weidefläche zugewiesen wurde. Ein sofortiges voll-
ständiges Verbot ist aus rechtlichen Gründen zur Zeit kaum möglich. 
 
Das Ponykarussell in der bisherigen Art und Weise ist aus Tierschutz-
gründen nicht mehr zu vertreten. Den Kindern wird durch das stupide 
Kreislaufen der Ponys ein Bild vom Pferd vermittelt, das aus der Sicht 
des ethischen Tierschutzes nicht mehr zeitgemäß ist. Auch ist das 
Stehen der Ponys und der Betrieb der Reitbahnen neben lauten Fahr-
geschäften neben dem Laufen auf einer Hand ist für die Tiere unzu-
mutbar. 
 
Gerade bei einem solchen Fest im Ebertpark könnte Ponyreiten auch 
tierschutzgerecht beispielsweise auf einer Wiese hinter Eberthalle an-
geboten werden. 



 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 


